
 

 

 

 

 

 

 

【令和６年度１２月 雄踏小学校 児童・保護者アンケートのまとめ】 
「４ できている」「３ だいたいできている」と答えた割合（％）」 

 評価内容 児童 保護者 

問１ 進んで気持ちのよいあいさつができる。 ８４ ９２ 

問２ きまりや約束を守ることができる。 ９０ ９１ 

問３ 時と場に応じた言葉遣い、行動ができる。 ９０ ８５ 

問４ 自分の考えを友達に伝えることができる。 

（ペア、グループ活動） 

８８ ７８ 

問５ 学年の目標時間の家庭学習をしている。 ７８ ６０ 

問６ めあてに向かって運動に取り組んでいる。 

（体育の授業など） 

９０ ８０ 

問７ 外や体育館で進んで体を動かしている。 ８０ ７１ 

問８ 地域の人やボランティアの方と活動することや学習す

ることは楽しい。 

（読み聞かせ・家庭科ボランティアなど） 

８８ ７７ 

問９ 友達と相談し、課題の解決を目指そうとすることがで

きる。 

９３ ９５ 

問１０ 委員会や係、当番の仕事を協力し合って忘れずに取り

組んでいる。 

９３ ９４ 

問１１ 先生は、困っているときに相談しやすい。 ８８ ８２ 

問１２ 先生は、いいところや、がんばったことをほめてくれ

る。 

９３ ９２ 

 

【学校アンケートを振り返って】 

学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました。現在、来年度の教育計画の作成をし

ております。その中にこのアンケート結果を反映しながら、よりよい雄踏小学校になるよう努力

して参ります。 

昨年度や７月の結果と比較すると傾向は大きく変わらないようでした。よいところを伸ばし、

課題を改善できるよう、令和７年度の教育課程を編成していきます。 
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【にこにこ】（生活面） 

 あいさつについては、発達段階が上がるにつれて恥ずかしさを感じるようになるためか、高学

年になると数値が下がる傾向が見られました。逆に、「きまりや約束を守ることができる」の項

目は、学年が上がるにつれて数値が上がっていました。成長と共に社会のルールやマナーを意識

できるようになっています。言葉遣いについては、できていると感じてい

る児童が多いですが、保護者や地域の方からするともう少しできるように

なって欲しいと感じているようです。月のめあてを意識したり委員会の子

を中心に呼び掛けたりすることで学校全体の意識が高まるように努めてい

きます。また、時と場に応じた言動を心掛け、きまりや約束を守ることが

できる児童を増やし、自分も友達も大切にしようという思いを高めていき

たいと思います。 

【わくわく】（学習面） 

 授業中、友達と協力して、真面目に学習に取り組む児童が多いです。反面、落ち着いて話を聞

いたり、活動に取り組んだりすることが苦手な児童も目立ちます。また、自分の考えを進んで発

表できる子もいますが、自分の考えと比較しながら共通点や相違点を意識して友達の発表を聞け

る子は、まだまだ少ないです。また発表が苦手な児童は、タブレットを活用することで自分の考

えを入力し、友達に考えを伝えられるよさも感じています。いろいろな考えを知り、自分の考え

を深めることのよさを伝え、発表形式にこだわらず、進んで自分の思いや考えを伝えることがで

きる児童を増やしていきます。何のために学習をするのか児童に確認し、主体的に学習に取り組

む意識を高めることで、進んで授業や家庭学習に取り組める子を増やしていきたいと思います。 

【もりもり】（運動・健康面） 

 アンケートの結果を見ると、目標をもって運動や体力づくりに取り組めた児童の割合は多かっ

たです。体育の学習や運動会、新体力テストに対し目標を意識して取り組めた結果だと思います。

また、昼休みには多くの児童がドッジボールや鬼ごっこをして元気に遊ぶ姿が見られます。日々

の何気ない遊びや運動から、子供の健康や体力づくりにつなげていきたいと思います。 

 今年度も、１２月末から急激に感染症による欠席が増えました。季節の変わり目に体調をくず

す児童もみられたので、一層体力の向上と健康管理に対する意識を高めることができるように、

学級での指導や養護教諭や児童同士による啓発の場を増やしていきたいです。来年度も、具体的

なめあてを意識しながら、自分に合った活動を継続的に行える場を設定することで自分なりの目

標に向かって粘り強く取り組む力を育てていきたいと思います。 

【情報発信・いじめ対応】 

 「いじめ防止基本方針」に沿って取り組めているかの質問に対しては、おおむねできていると

いう評価をいただきました。基本方針をもとに学校体制で取り組んでいるつもりですが、まだま

だ対応が万全でないこともあります。再度いじめは絶対に許されないという思いを強くもち、未

然防止に努めると共に、有事の際には、基本方針をもとに教育委員会と連携しながら適切に対応

していきます。 

 情報発信の点でも、おおむねできているとの評価をいただけました。今後もさくら連絡網やブ

ログを活用して、情報の発信をしていきます。 


